

ご縁を大切に繋ぎたい 石商中里たより

2020.09 (No.155)



株式会社 石商中里
〒370-3532 群馬県高崎市中里町 16-1
TEL027-373-2767 FAX027-373-8197
http://www.sekishonakazato.co.jp

石商中里 検索

一般社団法人全国優良石材店の会 「想いを込めたお墓デザインコンテスト」入賞

ありがとうのメッセージカード

高崎市 永井 様



2018年春に父が他界しました。一周忌に間に合うようにと、その年の暮れ頃からお墓の建立に向け検討を始めたのですが、初めは、どんなお墓にしたいのか、どの石材店にお願いすれば良いのか、何も決まっていないう状態からのスタートでした。大凡の予算と和風よりは洋風が良いというところだけを伝え、いくつかの石材店さんにデザインと見積りをお願いしてみたのですが、どの提案もしっくりくるものがありました。結局、検討も思うように進まず、父の一周忌に間に合わせる事が出来ませんでした。

そんな中、従兄から、とても親切でアフターケアもしっかりしている石材店を紹介されました。私は、単身赴任をしており、地元にある石材店に足を運ぶことがなかなか出来なかったため、電子メールで何度も何度もこちらの要望を汲み取っていただき、最終的にイメージ通りのお墓ができたことに大変感謝しております。

我が家は、父の最期に家族の誰一人として立ち会うことが出来ず、直接感謝の気持ち伝えることが出来なかったことから、墓石にはその想いを刻みたいと考えました。

感謝の意味を持つ言葉は沢山ありますが、ありがとうという言葉の語源が、お釈迦様が説かれた「盲亀浮木」もつぎふぼくの譬えの中の「有り難い」であることを知り、ありがとうにしました。また、父へのメッセージカードのように見立てるため、ラインで縁取りを行いました。父はお酒も好きで、良くお花見にも行っていたようです。そんなことから、いつでもお花見をしながら一杯やれるようにと、桜の花を刻んで頂きました。

何れ、私もここに入る時が来ます。お墓参りに来てくれる家族に「ありがとう」と思っているような人でありたいものです。

お客様から 有り難い心のこもったメッセージを頂戴いたしました。原文のままご紹介いたします。

ご家族の皆様は大切な方とお別れをして、涙の乾く間もなく葬送の儀を済まされます。この様な時にも係わらずお墓を建てて納骨をさせていただきます。「これでやっと」と思っていました。石商中里で良かった。」と想って貰える石屋でありたいと社員一同願っております。

一石さん



アドバイザー
岸 知昭

新居が完成したなら 屋敷氏神様 (稲荷様)

屋敷地や付属した田畑や山林地内を守る神様を屋敷神といい、古くは木や石を神の所在と示したのがあります。屋敷神様をお祀りした祠(お宮)の前でキツネが鎮座します。全国的に屋敷神として祀られる神には稲荷が最も多い様です。豊作・豊漁・商売繁盛の神として信仰されて屋敷の一隅に建てられている。お稲荷様とかお狐様とか呼ばれています。地域を守ってくれるのが氏神様や鎮守様です。

住宅街に祀られるシンプルな形に制作



代々に屋敷をお守りしてきた屋敷神様。台石のみを新しく製作致しました



身近な雑草の名前

放っておいたらあっという間に草だらけ。雑草は繁殖力が高く、しぶとく長生きします。堅い土やアスファルトのすき間などに、芽吹く強健な雑草。人に踏まれても少々の事では倒れない強敵で強者。

タカサゴユリ (高砂百合) 台湾原産 多年草。

テッポウユリによく似た清楚な花を咲かせるので、観賞用とされてしまう。除草されず、広がりつつある。繁殖力が強く自生が目立って庭や空き地に増えてきました。特定外来種ではないため、駆除は行われていませんが、白百合の姿にだまされやすい。野放しにせず繁殖を止めましょう。数を減らすのが急務です。



うがい・手洗い・マスク着用は徹底して!

コロナに負けるな!



イラスト by 麻有子



Http://www.sekishonakazato.co.jp
facebook / ブログ / instagram



石商中里
QRコード



石商中里は「至愛石」全国優良石材店認定店です。お客様や地域の繋がりを大切にしています。

ありがとう

一生懸命に生きてきた亡き人を、大切に守り繋ぐお墓。

完成した御墓所には一つ一つ思いが込められています。紹介させていただきます。

供養の形

さくらの花「笑」の文字を彫刻。笑顔になります。素敵な御墓所ですね



「永遠の我が家」に相應しい。石の色合いとデザインがモダンでおしゃれな仕上がりに。



寿陵墓です。家族代々で使える調和のとれたデザインです。



見えない所にこそ気を配り、安心の自社施工。耐震工法で丁寧に仕上げしております。一級技能士 丸山工事部長



「心」を込めてお墓参り。亡き人に逢いに来ます。



インド産高級赤御影石とピンクの色合いが優しい印象を受けます。石の乱張りが引き立ちます。



黒御影石と白御影石使用。和と洋のモダンなイメージ。お参りの場所に黒御影石のボーダーを入れて一層 際立ちます。

もしもの時

文字彫刻・納骨の儀承ります お墓のおそうじ お手伝いします

葬儀後のお墓供養のお手伝いをさせていただきます。墓誌や墓石等に納骨時まで彫刻を済ませておくのが一般的です。急なお骨納めや土へのお骨還し等いつでも対応できますのでご相談ください。

まずは お気軽にお問い合わせください。専用☎0120-86-1441



女性スタッフ
お墓相談員
終活カウンセラー
お墓ディレクター



お墓何でも相談

お墓づくり・お墓の移転・墓整理
墓所・墓石に関する悩みをお持ちの墓所内方に出来る限りのアドバイスを致します。

建物の玄関・床・壁等の石貼り・石積み・タイル工事等設計施工。
建築業許可第6174

タイルや石貼り工事。おまかせください。

タイル施工一級資格
技能大会で金

工事部 戸塚昌人



建築石材、タイルのサンプルや見積り、アドバイス等
お気軽にお問い合わせ下さい。
建築部長小関 飯倉



個人邸 石乱貼り



石蔵 改修工事

タイル張り技能検定に合格し厚生労働大臣より一級技能士の名称を認められました。諸先輩の厳しいご指導を仰ぎつつ見事に合格。家庭では3人の頼もしい父であり、業務に取り組み姿勢は真面目で努力家。現場で見掛けの際は声を掛けてください。



墓所の改修



墓所内を全面御影石貼りにして草が生えないようにしました



基礎コンクリートを新規打ち直し。外周の風化が進んだ大谷石影石に変えてリメイクいたしました。



「疫病除け アマビエ」

その妖怪の名は「アマビエ」。その昔、肥後の国(熊本県)に現れたという半人半魚の妖怪。ある日の事、毎夜、海中に光る物体が出現したため、役人が赴いたところ、姿を現し「私は海中に住むアマビエと申す者なり」と名乗り、「当年より6カ年の間、諸国で豊作が続くが疫病も流行する。私の姿を書き写した絵を人々に早々に見せよ」と言明いた事を告げ、海に帰って行ったという。(wikipediaより)
最近では、このアマビエに関するものが多く紹介されており、「疫病除け」として話題になっています。

「疫病除け アマビエ」
その昔、肥後の国(熊本県)に現れたという半人半魚の妖怪。ある日の事、毎夜、海中に光る物体が出現したため、役人が赴いたところ、姿を現し「私は海中に住むアマビエと申す者なり」と名乗り、「当年より6カ年の間、諸国で豊作が続くが疫病も流行する。私の姿を書き写した絵を人々に早々に見せよ」と言明いた事を告げ、海に帰って行ったという。(wikipediaより)
最近では、このアマビエに関するものが多く紹介されており、「疫病除け」として話題になっています。



ほんもこのな「アム」

仙壇の仏様に手を合わせるという事の大切さ。

朝一番のお茶と炊き立てのご飯を供える役目は孫の仕事。ふつとくに火を燈して、お線香にも火をつける。チンチンと鳴らして、のんんと手を合わせる。子供には、面白くて褒められてうれしい。お手伝いなので。幼い頃から、仏様を大切にすることを育てましょう。初収穫した野菜や頂き物はまず、お仏壇へ供えてから口に入れる。旅に出るとき、帰った時、仏壇へ無事を伝える。決断した時、迷った時、何処にいても姿の见えない仏様に守られているのだと気付かされる。誰にも親がいる。その又親にも親がいる。ご先祖様がいて自分がある。宗教は違えども、親を大切に、感謝する気持ちに変わりは無いでしょう。仰々しいことをする前に、感謝の心を育てましょう。独り立ちした時は、遠き親戚より近くの他人を頼り支え合って暮らそう。一人では一生を終えられない。お仏壇や神棚が無ければ心のよりどころを決めるのも好いと思います。私がおの昔、四世代同居生活(45年前は、床の間の柱)向かい、お願いしたり、愚痴ったり、八つ当たりしたものです。今では笑い話なり(?)